



Mengenang Bruce Newman, Bintang Pemimpin Barang Antik, Meninggal di Usia 94 Tahun

Description

Bruce Newman, seorang dealer barang antik asal New York yang dikenal sebagai Cecil B. DeMille dari profesi yang khas dengan kepribadiannya yang besar dan barang mewah, meninggal pada 9 Februari di rumahnya di Beverly Hills, California. Penyebabnya adalah gagal jantung kongestif. Dia berusia 94 tahun.

Profil Bisnis Newel Galleries

Bruce Newman mengelola bisnis keluarga, Newel Galleries, yang didirikan pada tahun 1930-an sebagai prop house untuk produksi teater dan film dan beroperasi di bawah jembatan El Avenue Kedua di Manhattan. Pada tahun 1980-an, Newel berkembang menjadi bisnis yang sukses dengan bangunan lima lantai yang penuh dengan barang antik dari dua abad yang dibanderol dengan harga lima angka.

Pengalaman Berbelanja di Newell Galleries

Newel Galleries menjadi tempat belanja yang populer bagi desainer set, perencana pesta, dekorator, selebriti, dan kerabat Hollywood. Bruce Newman menawarkan berbagai barang antik dari karusel kuno hingga kursi bergaya Perancis dan furnitur gaya Victoria yang mewah dengan jumlah yang mengagumkan.

Pelanggan Terkenal dan Anekdote

Selama karirnya, Bruce Newman melayani berbagai pelanggan terkenal seperti Ratu Elizabeth II dan Jackie Kennedy, serta terkenal karena fakta bahwa dia tidak memberikan diskon apa pun pada barang-barangnya. Banyak dari pelanggannya memiliki anekdot unik tentang pengalamannya berbelanja di Newel Galleries.

Warisan Bruce Newman

Bruce Newman memimpin Newel Galleries hingga 2001 sebelum menjualnya ke keponakannya. Pada tahun 2016, ia pindah ke California. Kualitas pelayanan dan barang-barang antik klasik Newel Galleries telah dilanjutkan oleh keluarga Baer. Di suatu masa, Newel Galleries adalah tempat belanja yang bergengsi untuk barang antik ternama, namun sekarang banyak fokus pada penyewaan barang

untuk produksi film dan teater.

Kesimpulan

Bruce Newman meninggalkan warisan profesional yang luar biasa melalui Newel Galleries, yang menjadi destinasi populer bagi pencinta barang antik dan karya seni di New York. Dengan kisah anekdot yang berlimpah dan pelanggan terkenal yang membingungkan, Newman membangun reputasi sebagai salah satu dealer antik terbaik di dunia. Meskipun ia telah tiada, warisannya tetap terjaga melalui bisnis yang terus berlanjut dalam tangan keluarga Baer.

Ringkasan

Bruce Newman, pengusaha barang antik di New York yang dikenal sebagai Cecil B. DeMille dari profesinya karena kepribadian yang luar biasa dan barang-barang mewahnya, meninggal pada 9 Feb di rumahnya di Beverly Hills, Calif. Usianya 94 tahun. Usahanya, Newel Galleries, adalah tempat belanja barang antik untuk para desainer set, perencana pesta, dekorator, dan selebriti Hollywood. Apakah Anda pernah memiliki barang antik? Apa pendapat Anda tentang tren barang antik? Yuk bagikan pengalaman dan pendapat Anda.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark